Durante una visita a las obras del complejo sociosanitario Ortiz de Zarate

Barreda: "No vamos a escatimar recursos en la ayuda a los más desfavorecidos"

El vicepresidente regional, José María Barreda, señaló en Guadalajara que el Gobierno regional no escatimará recursos ni esfuerzos cuando se

trate de ayudar a los sectores más desfavorecidos de la sociedad, como son los disminuidos, los enfermos o los mayores.

Barreda realizó estas declaraciones durante una visita a las obras de la Unidad de Media Estancia para enfermos mentales que se está construyendo en el complejo del Hospital Provincial Ortiz de Zarate y que está siendo financiada por la Consejería de Sanidad.

La intención es transformar este recinto hospitalario, dependiente de la Diputación Provincial, en un complejo sociosanitario que beneficie, según Barreda "a todos los ciudadanos de Guadalajara, pero principalmente a los más necesitados de la solidaridad de las administraciones".

En este sentido, el vicepresidente reiteró el apoyo del Gobierno regional a este proyecto, que calificó de "extraordinariamente ambicioso" y que supondrá la recuperación de 40.000 metros cuadrados que se encuentran en un enclave estratégico de la capital alcarreña.

Desde que el presidente de la Diputación, Jesús Alique, solicitara la colaboración de la Junta para sacar adelante este ambicioso proyecto, el Gobierno regional ha apoyado por varias vías esta iniciativa, lo que ha permitido ya la puesta en marcha de un Centro de Día.

A partir de ahora, en un periodo no superior a dos meses, según avanzó el presidente de la Diputación, también será una realidad la Unidad de Media Estancia y podría estar finalizado el proyecto definitivo del resto del complejo, tras la reciente aprobación por el Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha de otro convenio de colaboración entre la Consejería de Sanidad y la Institución pro-

El vicepresidente del Ejecuti-



vo autónomo destacó que junto al importante valor social de este proyecto, dichas obras van a permitir la recuperación de una serie de edificios y jardines que tienen un importante valor histórico y artístico, en algunos casos, y la construcción de otros edificios

Asimismo, Barreda destacó el hecho de que con la puesta en marcha de estas obras, la Diputación Provincial y el Gobierno regional están haciendo un esfuerzo para "anticiparnos al futuro y a las necesidades de la población a corto plazo", de modo que se eviten posibles carencias asistencia-

En este punto, el vicepresiden-

te lamentó que el PP no haya querido ver que el Ortiz de Zarate se podía convertir en un importante complejo sociosanitario y en un ambicioso proyecto para la ciudad y niegue ahora la evidencia de los importantes avances que en Sanidad se han producido en la región desde la asunción de las competencias por parte del Gobierno de Castilla-La Mancha.

En cualquier caso, puntualizó que "los ciudadanos saben que el PP se mantuvo callado y sumiso cuando la Sanidad dependía del Insalud y la región tenía necesidades históricas en sus hospitales y centros de salud y sin embrago ahora esa sumisión se ha convertido en reivindicación".

El consejero aseguró que la carretera de la Patata estará concluida en el primer semestre de 2004

Alejandro Gil inauguró la Glorieta de los Manantiales

El consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil, se desplazaba recientemente hasta Guadalajara para inaugurar la glorieta de los Manantiales, una rotonda en la que el Gobierno regional ha invertido más de 320.000 euros.

Dicha glorieta pretende distribuir adecuadamente los tráficos en la confluencia de las calles Julián Besteiro y Camilo José Cela, en las que se existe una intensa circulación de vehículos.

Gil destacó, durante el acto de inauguración, "la funcionalidad de esta glorieta y, sobre todo, la mejora en la seguridad vial tanto para conductores como peatones, ya que el tráfico está correctamente organizado". Asimismo, el consejero resaltó que la rotonda del barrio de los Manantiales "queda perfectamente integrada en el entorno urbano de la zona, incluso por su propia configuración, ya que la glorieta cuenta con chorros de agua que evocan el nombre del barrio".

El titular de Obras Públicas aludió, además, a la sensibilidad del Gobierno de Castilla-La Mancha "en todo aquello que suponga mejorar la seguridad y evitar los accidentes de tráfico", recordando que "Castilla-La Mancha es la tercera comunidad autónoma española con carreteras más seguras, fruto de la inversión en infraestructuras realizada en los últimos veinte años".

Carretera de la Patata

En otro orden de cosas, Gil anunció que en breve "concluirá el tramo de la carretera entre Cabanillas y Marchamalo, ya que están ultimándose los detalles de las obras", al tiempo que aseguró que "está a punto de licitarse el siguiente tramo, que conecta Marchamalo con Fontanar, y en el que se incluye la variante de Fontanar". Respecto al último tramo de la carretera de la Patata, el que une Cabanillas con Alovera, el consejero aseveró que "próximamente saldrán a concurso las obras, incluidas las de la circunvalación de Alo-

Así, concluyó el responsable regional de Obras Públicas, "todos los tramos estarán concluidos o en ejecución cuando finalice la legislatura, por tanto, la carretera de la Patata se abrirá al tráfico en el primer semestre de 2004".



Bono asistió en Guadalajara al "encuentro de alcaldes" organizado por la Diputación Provincial

El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, señaló en Guadalajara que la política es una actividad "vocacional y sublime, además de un arte", que consiste en coordinar los intereses de todos los ciudadanos para conseguir una convivencia armónica. El responsable del Ejecutivo regional hizo estas declaraciones durante el tradicional "encuentro de alcaldes" que organiza la Diputación Provincial con motivo de las Fiestas de la ciudad alcarreña. Bono quiso agradecer el esfuerzo y el trabajo diario de todos aquellos que tienen la responsabilidad de llegar a acuerdos y colaborar para conseguir que predomine el interés general por encima de las demandas y necesidades particulares.

En este sentido, el presidente regional dio las gracias a los concejales y concejalas, alcaldes y alcaldesas "por las críticas injustas que en algunas ocasiones habéis recibido y por las interpretaciones malévolas de acuerdos que habéis tomado con buena intención".

Fomento adjudica el proyecto del tercer carril de la N-II entre Meco y Guadalajara

El Ministerio de Fomento ha adjudicado a la empresa "Control de Ingeniería y Proyectos" la redacción del proyecto de construcción de un tercer carril en la carretera N-II, entre los puntos kilométricos 38,7 y 55, el tramo existente entre las localidades de Meco y Guadalajara.

La longitud del tramo es de 16,3 kilómetros, el presupuesto del proyecto asciende a 147.913,66 euros y su plazo de redacción de 12 meses, mientras que la inversión estimada para las obras es de 15,63 millones de euros, según ha informado el Ministerio.

La adjudicación se inscribe dentro del Programa de Conservación y Explotación, correspondiente al Capítulo de Carreteras del Plan de Infraestructuras 2000-2007. El tramo entre Meco y Guadalajara tiene una longitud de 16,3 km y en la actualidad tiene dos calzadas de dos carriles por senti-

do con arcenes de 2,50 metros el exterior v uno el interior.

El proyecto consiste en la ampliación de dos a tres carriles de las calzadas de la N-II, desde el enlace de Meco hasta poco antes del enlace de Cuatro Caminos, ya en Guadalajara. El proyecto también incluye la prolongación de las estructuras que no disponen del gálibo horizontal necesario o el ensanche de su tablero para que aloje los tres carriles.